

Pasar Gratis Dalam Rangka Gebyar Ramadhan 1445 H / 2024 M

Sumedang - SUMEDANG.INFORMAN.ID

Mar 29, 2024 - 20:36



Polres Sumedang - Kegiatan Pasar Gratis yang dilaksanakan oleh Pengurus Bhayangkari Cabang Sumedang dipimpin oleh Ibu Ketua Bhayangkari Cabang Sumedang Ny. Linda Joko Dwi Harsono didampingi Kapolres Sumedang AKBP Joko Dwi Harsono, S.I.K., M.Hum., serta Waka Polres Sumedang Kompol Meilawaty, S.H., S.I.K., M.M., Kabag Ops Kompol Aan Supriatna, S.AP., Kasi Humas AKP Awang Munggardijaya, S.H., Pengurus Bhayangkari Cabang Sumedang, Pakor (Perwira Koordinator) Polwan Polres Sumedang Iptu Ichi

Marlianingsih dan tim dimulai pukul 07.00 Wib dengan awal keberangkatan dari Rumdin Kapolres Sumedang menuju Desa Tarikolot Desa Cimanintin wilayah hukum Polsek Jatinunggal. (29/03)

Adapun Bakti sosial berupa paket sembako sebanyak 216 paket berupa mie instan, beras 5 kg, minyak goreng, daging ayam, tempe, sayur kol, sayur sosin dengan sasaran terhadap warga menengah ke bawah.

Sasaran lokasi warga yang diberikan bantuan yaitu di Desa Tarikolot sebanyak 50 KK (Kepala Keluarga), Desa Cimanintin sebanyak 150 KK (Kepala Keluarga), disambut baik oleh Warga Kecamatan Jatinunggal Kab. Sumedang terutama.

Rombongan tiba di Balai Desa Tarikolot sekira 09.30 Wib disambut Kapolsek Jatinunggal AKP Suhada, Camat Jatinunggal Drs. Wawan Setiawan M.Si., unsur Forkopimcam, Sdr. Wandani Baduga, Baznas, PLN Sumedang.

"Ucapan selamat datang kepada rombongan, bantuan dapat bermanfaat bagi masyarakat dan dapat terus berlanjut, ada keterangan bahwa takkan masuk surga orang yang memutuskan Silaturahmi, maka dengan kegiatan ini dapat mempererat silaturahmi, dan ganjaran surga, terimakasih ada kepedulian dan kasih sayang dari Ketua Bhayangkari Cabang Sumedang untuk masyarakat, tiada lain untuk mensejahterakan masyarakat" Kata Camat Jatinunggal.

"Warga masyarakat yang hadir disini untuk menerima bantuan dari Polres Sumedang serta ucapan terimakasih atas bantuan yang dapat tersalurkan berkat kegiatan ini" Kata Kapolsek Jatinunggal.

"Kami bekerjasama dengan Baznas Sumedang alhamdulillah dan terima kasih dapat terselenggara acara ini, semoga para warga dalam keadaan sehat, saya lebih senang dapat bertemu langsung dengan warga penerima bantuan, kami berharap semua dapat bantuan, tapi dengan keterbatasan mohon maaf bantuan tidak maksimal, untuk selanjutnya semoga dapat diupayakan, terimakasih atas sambutannya" Kata Ketua Bhayangkari Cabang Sumedang.

Acara dilanjutkan dengan penyerahan bantuan secara simbolis dari Ketua Bhayangkari Cabang Sumedang kepada perwakilan warga dan selesai pada pukul 10.15 Wib.

Kegiatan Pasar Gratis Dalam Rangka Gebyar Ramadhan 1445 H / 2024 M merupakan program kerja Bhayangkari bekerjasama dengan Baznas, PLN Kab. Sumedang sebagai wujud kepedulian terhadap masyarakat di wilayah Kab. Sumedang.